

Le président du Kazakhstan félicite Raul Castro pour l'anniversaire de la Révolution Cubaine



La Havane, 8 janvier (RHC).- Le président du Kazakhstan, Nursultan Nazarbayev, a envoyé un message de félicitations à son homologue cubain Raúl Castro pour le 57e anniversaire du triomphe de la Révolution Cubaine.

Dans le message le président du Kazakhstan signale qu'il apprécie la coopération avec Cuba et qu'il est persuadé du fait que l'amitié entre nos deux peuples, qui repose sur la base de la coopération, continuera à se développer au profit de nos deux pays.

Nursultan Nazarbayev, a également fait des vœux de santé et souhaité du succès à Raúl Castro dans son travail, ainsi qu'une vie de paix et de bonheur pour le peuple cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/80834-le-president-du-kazakhstan-felicite-raul-castro-pour-lanniversaire-de-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba